

## Empreinte digitale

La police allemande nous a téléphoné mardi après-midi.

Dans la capitale, Berlin, on a commis un hold-up. Ce cambriolage s'est déroulé exactement au même moment que celui du magasin de diamants chez nous à Gembloux. Le voleur qui a cambriolé la banque en Allemagne ne peut donc pas être le voleur du diamant. Parce que le voleur ne peut pas être au même moment à deux endroits différents. À Berlin, dans la banque, ils ont retrouvé une partie de l'empreinte digitale.



La personne à qui appartient cette empreinte digitale, ne peut donc PAS être le voleur du diamant.